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Auf der Interboot wird mit dem Eco-Optimist, das erste recycelbare Serienboot vorgestellt. Hergestellt wurde
das kleine Segelboot aus Flachsfasern und Bio-Harzen. Im vorliegenden Interview erklärt Mitentwickler
Simon Licht, was hinter der Idee steckt.
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Simon Licht antwortet auf folgende Fragen: 

00:07 min (Timecode - Beginn der Antwort)
1. Warum geht es bei dem recycelbaren Segelboot?
01:51 min
2. Ein nachhaltiges Boot, aber genauso im Einsatz, wie herkömmliche Optimisten?
03:00 min
3. Neben dem recycelbaren Segelboot steht ein "grünes" SUP-Board?


